



DR. EISA M. ALKANDARI

Professor

ema.alkandari@paaet.edu.kw

أ.د. عيسى محمد الكندري
أستاذ

Resume

A faculty member in the Department of Educational Foundations and Administration at the College of Basic Education since 2014. His interest in Planning in general and educational planning in terms of theory and practice. Also, interested in educational leadership, whether at the higher or lower managerial levels. In addition, interested in the various methods of developing managerial skills and utilizing creative and critical thinking skills that increase employees' effectiveness and productivity within working places, especially in educational organizations.

السيرة الذاتية

عضو هيئة تدريس في قسم الأصول والإدارة التربوية في كلية التربية الأساسية منذ عام 2014. تتمثل اهتماماته الرئيسية في كل ما يتعلق في مجالات التخطيط بشكل عام والتخطيط التربوي بشكل خاص نظرياً وعملياً، بالإضافة إلى الاهتمام بالقيادة التربوية سواءً القيادة في المستويات العليا (وزارة التربية) أم المستويات السفلى كالقيادة المدرسية. علاوة على ذلك، لدي اهتمام بالطرق المختلفة لتنمية المهارات الإدارية وكيفية استخدام مهارات التفكير الإبداعي ومهارات التفكير الناقد بما يزيد من كفاءة وإنتاجية العاملين في المنظمات والمؤسسات المختلفة خصوصاً التربوية منها.

Education

المؤهلات العلمية

2014	PhD in Educational planning- University of Leeds- United Kingdom.	2014	دكتوراه في التخطيط التربوي- جامعة ليدز- المملكة المتحدة.
2008	Master's degree in educational planning- University of Leeds- United Kingdom.	2008	ماجستير في التخطيط التربوي- جامعة ليدز- المملكة المتحدة.
2001	Bachelor's degree in Science/ Mathematics Education- College of Basic Education- Kuwait.	2001	بكالوريوس في التربية علوم/ رياضيات- كلية التربية الأساسية- الكويت.

Work Experience

الخبرات الوظيفية

2023	Professor at Department of Educational Foundation and Administration- College of Basic Education.	2023	أستاذ في قسم الأصول والإدارة التربوية- كلية التربية الأساسية.
2018	Associate Professor at Department of Educational Foundation and Administration- College of Basic Education.	2018	أستاذ مشارك في قسم الأصول والإدارة التربوية- كلية التربية الأساسية.
2017	Member of the strategic planning team at the College of Basic Education for the years (2018-2022).	2017	عضو فريق تصميم استراتيجية كلية التربية الأساسية بالهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب للسنوات 2018-2022.
2016	Leader of the strategic planning team for the Measurement, Evaluation and Professional Development Center for the years (2016- 2020).	2016	رئيس فريق تصميم خطة استراتيجية لمركز القياس والتقييم والتنمية المهنية بالهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب للسنوات 2016-2020.
2015	Leader of the strategic planning team for the Deanship of Community Service and Continuing Education (2015- 2019).	2015	رئيس فريق تصميم خطة استراتيجية لعمادة خدمة المجتمع والتعليم المستمر بالهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب للسنوات 2015-2019.
2015	Consultant at the Measurement, Evaluation and Professional Development Center for 2015/2016.	2015	مستشار في مركز القياس والتقييم والتعليم المستمر في الهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب للعام الدراسي (2015/2016).

2015	Specialized strategic planner certified by the DACUM Academy for Training and Consultation.	2015	حاصل على شهادة أخصائي تخطيط استراتيجي من أكاديمية ديكم للاستشارات والتدريب.
2014	Certified trainer by the DACUM Academy for Training and Consultation.	2014	مدرب معتمد من أكاديمية ديكم (DACUM) للاستشارات والتدريب.
2014	Faculty member in department of educational foundation and administration.	2014	أستاذ مساعد في قسم الأصول والإدارة التربوية- كلية التربية الأساسية.
2001	Teacher in Ministry of Social Affairs and labor.	2001	معلم في وزارة الشؤون الاجتماعية والعمل.

Conferences and Courses

المؤتمرات والدورات التدريبية

<ul style="list-style-type: none"> • Oct, 2018, Attending London International Conference on Education. • Sep, 2012, Attending the BERA conference in the United Kingdom. • July, 2012, Attending BELMAS conference in the United Kingdom. • July, 2011, Presented a paper at BELMAS conference in the United Kingdom, titled The Impact of the Kuwait Centralised Educational Planning Policy on Kuwaiti Headteachers' Working Lives. 	<ul style="list-style-type: none"> • أكتوبر، 2018، حضور مؤتمر لندن الدولي للتربية. • سبتمبر، 2012، حضور مؤتمر بيررا - لندن- المملكة المتحدة. • يوليو، 2012، حضور مؤتمر بلماس - مانشستر- المملكة المتحدة. • يوليو، 2011، تقديم ورقة علمية في مؤتمر بلماس - المملكة المتحدة بعنوان أثر التخطيط التربوي المركزي على الحياة العملية لمدراء المدارس بدولة الكويت.
--	--

Publications

الإصدارات العلمية

<p><u>PhD Dissertation</u> Perceptions of the Effectiveness of Kuwait's Strategic Education Planning Policy and Processes.</p> <p><u>Master Thesis</u> The Level of Educational Districts' Leadership Participation in</p>	<p><u>رسالة دكتوراه</u> وجهات نظر حول فاعلية التخطيط التربوي الاستراتيجي بدولة الكويت: السياسة والعمليات.</p> <p><u>رسالة ماجستير</u></p>
--	---

Educational Planning and Their Attitudes towards Educational Planning in Kuwait.

مستوى مشاركة مدراء المناطق التعليمية بدولة الكويت في التخطيط التربوي واتجاهاتهم نحوه.